



*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch, wenn es plötzlich
dunkel wird.*

ABSCHIED UND DANK

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir schweren Herzens Abschied von meinem
Mami, meiner Ehefrau, unserer Tochter und Schwiegertochter,
meiner Schwester und Schwägerin

Claudia Bosch-Läubli

29. November 1970 – 23. August 2017

Viel zu früh hat sie uns nach langer, schwerer Krankheit verlassen. Tapfer hat sie
bis zum Schluss gekämpft – sie wird uns fehlen und immer ein Vorbild bleiben.

Wir vermissen dich sehr: Christoph und Céline Bosch
René und Alice Läubli
Daniel und Alexandra Läubli mit Robin und
Janik
Hans und Susi Bosch

Traueradresse: Christoph Bosch, Lattenhofweg 20, 8640 Rapperswil

Die Abdankung findet am Mittwoch, 30. August 2017, um 14.00 Uhr in der
reformierten Kirche Jona statt. Wir bitten auf Trauerkleidung zu verzichten.

Anstelle von Blumenspenden gedenken Sie bitte der Krebsforschung Schweiz:
30-3090-1, Effingerstrasse 40, 3001 Bern oder IBAN: CH67 0900 0000 3000
3090 1 (Vermerk: Claudia Bosch).

Wir danken dem Paracelsus Spital-Team in Richterswil, dem Tumorzentrum
ZeTuP in Rapperswil-Jona und dem Team Chamäleon in Gebertingen.

In unseren Dank einschliessen wollen wir auch alle, die Claudia in Liebe und
Freundschaft begegnet sind und ihr schöne und glückliche Momente beschert
haben.

In der Gemeinde werden keine Trauerzirkulare versendet.